

Auf Frage des Abg. Eichner äußerte Ltd. KVD Keusen, Eigentümer von Haus Schlesien sei nicht die Stadt Königswinter, sondern der Verein Haus Schlesien.

Der Kulturausschuss fasste ohne weitere Aussprache folgenden Beschluss:

B.-Nr. Der Kulturausschuss beschließt, dem Verein HAUS SCHLESIEN Deutsches Kultur- und  
20/05 Bildungszentrum e.V. in Königswinter-Heisterbacherrott zur Erhaltung der  
denkmalgeschützten Gebäude einen Zuschuss in Höhe von 10.000 € zu gewähren. Die  
Zuwendung steht unter dem Vorbehalt der tatsächlichen Bereitstellung der notwendigen  
Eigenmittel von HAUS SCHLESIEN (Sicherstellung der Gesamtfinanzierung).

Abst.- **einstimmig**  
Erg.: